
Aussendung 30.5.2011 
 
Nochmals zur Frage der Aufwertung des Areals an der Stadtmauer am 
Rudolfskai 
 
Der Stadtverein nahm mit großem Interesse an einem von Stadtrat Padutsch  am 
25.5. anberaumten Lokalaugenschein teil. Eingangs wurde von den Experten für den 
Baumschutz einhellig festgestellt, dass sich die im Bereich der stark frequentierten 
Umsteigestelle des ÖV stockenden Bäume nicht in einem die Umgebung 
gefährdenden Zustand befinden; alle müssen nur zurückgeschnitten und ein von 
einem Pilz befallener Stamm noch genauer untersucht werden.  
 
Der Stadtverein wies noch einmal auf die für das Stadtbild außerordentlich wichtige 
Paris-Lodronsche Stadtmauer aus dem Jahr 1620 hin und erneuerte seinen 
Vorschlag, diesen Bereich auch im Interesse der vielen Fahrgäste der städtischen 
Buslinien aufzuwerten. Dies sollte am besten durch eine Verlegung der geplanten 
Motorradstellplätze in die Stiefgasse, anschließend an den dort bereits vorhandenen 
Fahrradabstellplatz, und eine Bekiesung der zwischen Gehsteig und Stadtmauer 
gelegenen Fläche geschehen.  
 
An das Stadtratskollegium wird daher appelliert, damit nicht nur ein positives Zeichen 
für das Stadtbild und für einen ungestörten Umsteigebetrieb an der Haltestelle 
Mozartsteg zu setzen, sondern so auch gleichzeitig die Möglichkeit zur 
Kostenminimierung zu nutzen.  
 

 


